

PRESSEMITTEILUNG

17.04.2015

Mitmach-Ausstellung „Zukunftsstadt“ an Bord der MS Wissenschaft Leinen los für die Stadt von morgen

Das Ausstellungsschiff MS Wissenschaft macht vom 16. bis 18. Mai 2015 in Haldensleben Station.

Die Ausstellung „Zukunftsstadt“ auf dem 103 Meter langen Frachtschiff MS Wissenschaft steckt voller Ideen aus der Forschung. Im Wissenschaftsjahr 2015 – Zukunftsstadt dreht sich alles um die nachhaltige Stadt: Wie machen wir unsere Städte zukunftsfähig? Und was tun Forscherinnen und Forscher dafür, dass die Stadt von morgen lebenswert ist? Es geht um Mobilität und Vernetzung, Energie und Klima, aber auch um Natur in der Stadt, um neue Wohnformen und soziale und wirtschaftliche Entwicklungen. Dabei ist an vielen Ausstellungsstücken die Kreativität der Besucherinnen und Besucher gefragt: Sie können an Modellen ihr Haus oder ihre Stadt der Zukunft gestalten oder erfahren, wie Technik dabei hilft, einen Verkehrsinfarkt zu vermeiden. Und Kinder lernen auf spielerische Weise, wie sich Fuchs, Hase und Co. dem Trubel in der Stadt anpassen.

Das Ausstellungsschiff MS Wissenschaft tourt im Auftrag des Bundesministeriums für Bildung und Forschung durch 38 Städte in Deutschland, anschließend reist es weiter nach Österreich. **Der Eintritt ist frei.** Die Ausstellung wird empfohlen ab zwölf Jahren. www.ms-wissenschaft.de

Wann: 16.–18.5.2015, täglich 10–19 Uhr

Wo: Anleger Fahrgastschiff Roland, Alvensleber Straße

Fotos: www.ms-wissenschaft.de/fotos

Ihr Ansprechpartner bei Wissenschaft im Dialog (WiD):

Christian Hyza (Pressearbeit MS Wissenschaft), Tel.: 030 2062295-16, christian.hyza@w-i-d.de

Wissenschaft im Dialog – die Initiative der deutschen Wissenschaft

Wissenschaft im Dialog (WiD) bringt Wissenschaft und Gesellschaft miteinander ins Gespräch. Die Gemeinschaftsinitiative der deutschen Wissenschaft wurde 1999 von den großen deutschen Wissenschaftsorganisationen gegründet. *WiD* organisiert Dialogveranstaltungen, Ausstellungen oder Wettbewerbe rund um Wissenschaft und Forschung und entwickelt neue Formate der Wissenschaftskommunikation. Die Wissenschaftsorganisationen stärken mit der Gemeinschaftsinitiative den Dialog zwischen Wissenschaft und Gesellschaft auch über kontroverse Themen der Forschung. *WiD* wurde auf Initiative des Stifterverbandes für die Deutsche Wissenschaft gegründet. Als Partner kamen Stiftungen hinzu. Maßgeblich unterstützt wird *WiD* vom Bundesministerium für Bildung und Forschung. www.wissenschaft-im-dialog.de

Wissenschaftsjahr 2015 – Zukunftsstadt

Das Wissenschaftsjahr 2015 – Zukunftsstadt zeigt, wie die Forschung eine nachhaltige Entwicklung der Stadt ermöglicht. Die Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler entwickeln gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern, Kommunen und Wirtschaft kluge Lösungen für die großen gesellschaftlichen Herausforderungen. Egal ob Klimaanpassung, Energiesicherheit, gute Arbeit oder das soziale Miteinander: die Antwort darauf muss auf kommunaler Ebene verwirklicht werden können. Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD). Sie fördern den Austausch zwischen Öffentlichkeit und Forschung. www.wissenschaftsjahr-zukunftsstadt.de